

# Campos Menéndez llevará mensaje de fraternidad a los españoles

● El Director de Bibliotecas, Archivos y Museos recibió el beneplácito para ser embajador chileno en la Madre Patria. *aae 2732*

Lo interrumpimos al término de una ceremonia en la Biblioteca Nacional. Estaba sumergido en la bullanguera batahola social, sonriendo, aportando, comentando, esquivando. Enrique Campos Menéndez atiende con soltura a los invitados del majestuoso edificio que por años de años ha sido su casa.

—Don Enrique, el embajador Miguel Solano acaba de comunicarle al Canciller que le otorgaron el beneplácito: Usted es el nuevo embajador de Chile en España.

El lo intuía. No había razón para que le negaran el agreement. Sus abuelos y también sus padres son españoles. Hace veinte días, desde que Del Valle le propuso la designación por cargo del Presidente, don Enrique tiene una ilusión rondándole. Vemos como la información le insufla nuevas fuerzas. Ya no parece cansado ni tan delgado. Y, con el vozarrón que lo ca-

racteriza, habla de "volver por el camino de la sangre, para llevar un mensaje de fraternidad a dos pueblos que están conviviendo en mi sangre y en mi espíritu".

Atrás quedarán los museos y las bibliotecas. También los monumentos nacionales. Y las reuniones en el edificio Diego Portales para otorgar asesoría cultural al Gobierno. Además de las prolongadas conversaciones sobre la mejor forma de celebrar el quinto centenario del descubrimiento de América. Atrás quedará Santiago. En el horizonte se bosqueja Madrid.

Sus hijos están grandes y cree que no tiene lazos familiares que lo retengan en Chile. Su esposa, María Angélica García Huidobro, está nerviosa con la nueva responsabilidad, "pero va a tener que afrontarla porque la labor de una embajadora es muy importante".

Y él, aunque ha tenido designaciones en el exterior,

no cuenta con toda la experiencia. "Diplomático, con entorchados, protocolo y rango, no he sido nunca, es la primera vez. Así es que no tengo idea, trataré de no ser mal educado, de no pisarle los pies a la gente".

Pero promete que, como tiene la voluntad de hacerlo bien, buscará apoyo en los funcionarios de carrera y "por mí no va a quedar".

La cultura será su llave maestra. Porque entiende que ahí está el camino lógico de acercamiento. Después vendrá el incremento de las relaciones políticas y económicas.

Partirá después de la reunión de embajadores que se realizará a mediados de julio.

Reconoce que le duele alejarse de sus tres hijos y siete nietos. "Todo arrancón cuesta. Siempre las cosas son de cal y arena, en el sentido de que lo bueno viene acompañado de un poquito de dolor".

*Unidos Nuevos. Sig., 13-VI-1986. P. 3*

**Campos Menéndez llevará mensaje de fraternidad a los españoles [artículo].**

Libros y documentos

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

1986

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Campos Menéndez llevará mensaje de fraternidad a los españoles [artículo].

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa